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Lundi 30 novembre 2015 
 
Présents : Gilles CARRÉ, Cathy DESCAT, Sylvie DECOURCELLE, Jocelyne GAMEIRO, Catherine GAUTHIER, 
Laurence GÉRARD, Didier MAZENS et Abel ROSPIDE. 
Excusés : Thomas ANGEL, Pascal BOUCHET, Lucas SARTHOU. 
Invité : Adrien DEBONNIÈRE 

1. Week-end du 21/22 novembre 

Didier revient sur les événements et les hommages rendus par le club et ses adhérents lors de tous les 
matchs du W-E (minute de silence et port de brassards précédé d’une explication à nos équipes). 
L’ensemble a été très bien perçu par nos membres, la pédagogie mise en place appréciée. 
 
Une discussion s'engage également sur la teneur et le ton de certains mels envoyés en amont de ce W-E. 
Nous évoquons également un problème survenu à St Mandé pour une de nos équipes en déplacement où 
aucun hommage n'a été rendu. Abel téléphonera au Président du club. 

2. Classes sportives  

Au collège des Prunais : Gilles nous donne les résultats du conseil de classe de la 6ème Handball : 6 élèves 
ont reçu les félicitations, 4 les compliments, 4 les encouragements et 2 avertissements de travail. 
Au regard de ces résultats il s'avère que la politique menée est bonne et qu'il faut donc l'intensifier pour les 
années à venir (présence en primaires pour une meilleure sélection des postulants selon leur motivation). 
Pour le prochain trimestre, Adrien fera un bilan écrit pour chaque élève dans une rubrique « option 
handball » afin que celle-ci figure sur le bulletin scolaire. Le conseil de classe de la 5ème aura lieu demain. 
 
Au collège P. et M. Curie, pas d'infos pour l'instant. 

3. Équipes SENIORS 

Jocelyne et Sylvie soulèvent le problème du secrétariat des matchs extérieurs des SG : rien n'est prévu en 
amont et la demande se fait le jour même sur place. Jusqu'à maintenant il y a toujours eu quelqu'un mais 
nous allons demander à l'entraîneur Jérôme T. d’anticiper (Didier, fait le 5/12). 
Chez les SF1, David M. demande à une joueuse blessée de tenir la table. 
 
Une joueuse de SF1 (Jelena O.) est passée en « discipline » pour un carton rouge ; sanctions : 120€ 
d'amende pour le club + 3 matchs de suspension (2 avec sursis et un ferme) pour la joueuse. 
 
Jocelyne demande où en est-on de l'achat d'une télévision pour le club-house suite au bénéfice réalisé lors 
du tournoi SG1 de début de saison. Lucas a contacté notre prestataire mais pas de réponse quant à 
l’éligibilité de la ligne pour permettre la transmission TV (débit suffisant ou non). Jocelyne s'occupe du 
dossier et va voir si c'est intéressant de changer de prestataire. 

4. Arbitrage 

Quatre nouvelles jeunes joueuses sont venues rejoindre Cléo LB dans le corps des JA : 
1. Fatoumata F. 
2. Laettah H-C. 
3. Vanessa R. 
4. Shelby S-M. 

5. Entraîneurs 

Cette saison, nous comptons 19 entraîneurs, dont Timothée G. (formateur arbitres à l’AS de Curie) et 
Mohammed C. (adjoint auprès de Sylvain P. et -14M) qui ont débuté en novembre et recevront une 
indemnisation. 
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Cette saison, 5 de nos entraîneurs suivent la formation animateur Niveau 2 ; il s'agit de : 

4. Lindsay T-B 
5. Jean-Marc F. 
6. Mohamed C. 
7. Max B. 
8. Thomas S. (seulement la partie pédagogique) 

 
Nous décidons de faire le repas des entraîneurs et du CA le vendredi 22 janvier. Adrien nous propose un 
restaurant sur Ivry, il s'occupe de le contacter pour connaître la faisabilité pour 28 personnes et les tarifs. 

6. Subventions et autres recettes 

Didier nous informe qu'il a signé la convention avec le CG 94 pour l'équipe des SF1 évoluant en 
Championnat de France de N3, subvention de 7 850 € à venir pour cette saison 2015/2016. 
 
Nous avons reçu une subvention de 5 500 € dans le cadre du CUCS qui se répartit en 2 postes : 

• 3 000 € pour l'organisation des animations gratuites pendant les vacances scolaires 

• 2 500 € participation de nos éducateurs dans le cadre des MAP. 
 
Le club a perçu 2 176 € du club d'Issy Paris correspondant aux frais de formation d'Alice M. ; en ce qui 
concerne Tatiana E. nous sommes toujours en attente de la somme que doit nous verser le club 
d'Aubervilliers pour la saison dernière. Une lettre avec AR a été envoyée à la FFHB (CRL) puisque le club 
concerné (et la LIFE) restent muets malgré nos relances. 

7. Points divers 

• CRJS de Blois : un acompte de 2 646 € a été versé pour réserver 5 jours de stage fin août 2016 pour 
un groupe de 50 personnes (45 joueurs + 5 éducateurs) 

• Stage de 3ème : Benjamin F. a demandé de faire son stage au sein de l'association, Lucas sera son 
tuteur. Saïd-Omar D. également, Adrien sera son tuteur. 

• Site internet du club : une nouvelle rubrique « Événements » a été créée : Mondial 2017 et Euro 
2018. Merci à Jean-David M. pour ce complément. Adrien a en charge de proposer un contenu. 

• Nombre de licenciés à ce jour : 240. Adrien D. et Lucas.S/Thomas A. ont la charge de relancer pour 
le règlement complémentaire des cotisations. 

 
 
 

PROCHAINE RÉUNION LE LUNDI  4 janvier à 20h15 
 

L. GERARD      D. MAZENS 

Secrétaire      Président 


